



Nombre de alumno: Jorge Raúl Fúnez García

Nombre del profesor: Icel Bernardo Lepe Arriaga

Nombre del trabajo: ensayo “unidad 4”

Materia: computación I

Grado: 1°er cuatrimestre

Grupo: A



Frontera Comalapa, Chiapas a 06 de diciembre de 2020.

POWER POINT

Microsoft PowerPoint es un programa de presentación, desarrollado por la empresa Microsoft, para sistemas operativos Windows y Mac OS. Viene integrado en el paquete ofimático llamado Microsoft Office como un elemento más, que puede aprovechar las ventajas que le ofrecen los demás componentes del equipo para obtener un resultado óptimo. PowerPoint es uno de los programas de presentación más extendidos, hoy en día es un programa que es de suma importancia ya que mediante este programa podemos elaborar lo que son diapositivas para el campo laboral que nos permite dentro de el presentar Parte de nuestro trabajo acerca de alguna empresa o negocio, También para elaborar ciertos tipos de tareas en el ámbito educativo.

Es ampliamente utilizado en distintos campos de la enseñanza, los negocios, etc. Según cifras de Microsoft, cada día son realizadas aproximadamente 30 millones de presentaciones con PowerPoint, como suelen expresarse diapositivas con más claridad acerca de nuestros temas a presentar, permitiendo a la población un buen entendimiento dentro de ello.

En 2001, Microsoft cuando se lanzó el Office XP, que incluía el PowerPoint 2002. Con esta versión, los usuarios podían pre visualizar las diapositivas por primera vez antes de imprimir para corroborar si nuestra información estaba apta para elaborar nuestros trabajos.

La versión del 2002 fue seguida por el PowerPoint 2003.

Microsoft hizo sólo pequeños cambios en esta versión, pero les dio a los usuarios la posibilidad de guardar sus presentaciones en CD. El PowerPoint permaneció igual hasta 2007, con el lanzamiento de una versión más nueva y una interfaz de usuario actualizada para poder hacer uso de su nueva actualización y hacer buenas presentaciones para los trabajos realizados.

Después de ciertas actualizaciones se crearon diversas versiones de power point lo cual nos daba la facilidad para crear nuestras presentaciones de una manera más diseñada y de mejor calidad para exponer ciertos trabajos elaborados.

Los hipervínculos dentro del power point nos ayudan a dirigirnos de una forma más rápida acerca de contextos que queramos resaltar o explicar de un tema en concreto siguiendo de ciertos pasos a seguir los cuales son los siguientes:

Paso 1: Haz clic derecho sobre el objeto al cual quieres insertarle el hipervínculo y en las opciones que te aparecen selecciona Hipervínculo.

Paso 2: Te aparecerá el cuadro de diálogo de hipervínculos. Al lado izquierdo del cuadro elige Lugar de este documento.

Paso 3: Te aparecerá un listado con los nombres de las diapositivas que están en tu presentación. Elige a dónde quieres que te lleve el hipervínculo y haz clic en el botón Aceptar.

Esto nos ayudara para crear hipervínculos para resaltar temas de suma importancia.

ACCIONES

Además de los hipervínculos, otra herramienta que puedes utilizar para conectarte a una página web, archivo, dirección de correo electrónico o diapositiva, son los Botones de acción. Estos botones se pueden agregar y ajustar a una presentación, para realizar enlaces, reproducir sonidos o realizar alguna otra acción. Esto nos llevara para dirigirnos a las páginas web o sitios de internet que nos queramos interrelacionar para darnos más información acerca de un tema en común con nuestra presentación.

Es de suma importancia que sepamos bien cada una de las acciones que power point nos ofrece para hacer de uso y realizar buenas presentaciones y trabajos en lo laboral.